

Islas Actualidad Deportes Economía Opinión **Ocio** Vida y Estilo Comunidad Multimedia Servicios

Cine TV Restaurantes y Alojamientos Gastronomía Planes **Agenda** Locales de Ocio

Noticias Teatro Exposiciones Espectáculos Conciertos Charlas y Conferencias Todas las categorías Dónde ir

Estás en: La Provincia > Ocio > Agenda > Noticias

Rumba, tarantela y chachachá de la mano de Daniel Cros

El músico presenta su nuevo disco con dos conciertos en Gran Canaria (28 y 29) y uno en Tenerife

04-06-2013 19:26

★★★★★ 0 votos

Recomendar 0

Tweet 1

+1 0

Redacción

Daniel Cros presenta, en gira por diferentes ciudades españolas, su nuevo disco, **'Aquello era entonces, esto es ahora'** (Rosazul, 2013). En este séptimo trabajo se encuentran estilos como la **rumba**, la **tarantela**, **pasodoble** o **chachachá**. El músico estará en **Gran Canaria** los días **28 (Mojo Club)** y **29 (Teatro Consistorial de Gáldar)**; y en **Tenerife** el día **30 de junio**, en el **Búho Club**.

El disco, que incluye once canciones de las que es autor de la letra y música, ofrece un **trabajo optimista, vital, luminoso, fresco, crítico y con sentido del humor**.

Un título sugerente que **refleja el continuo ir y venir en el tiempo** que se manifiesta en canciones como **Nunca nada volverá a ser lo mismo**, **Siempre es demasiado tiempo**, **Este loco agosto en pleno mes de abril** o **Palante**, a ritmo de rumba catalana que ha sido elegido como primer single y videoclip.



Rumba, tarantela y chachachá de la mano de Daniel Cros

Actualidad



La Biblioteca del Estado revisa la producción filmica canaria reciente con '7 Arte'

Se proyectan cortos de Nicolás Mellini, David Cánovas o Manuel G. Mauricio



Daddy Yankee, "Pa' bailar lo caliente"

El boricua llega la próxima semana a la Isla con un equipo de 30 personas



Rumba, tarantela y chachachá de la mano de Daniel Cros

El músico presenta su nuevo disco con dos conciertos en Gran Canaria (28 y 29) y uno en Tenerife